
 
Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 

du CIQ St Antoine   Les Bastides Plan d’Aou 
Du   07/ 06 /2018 

 
 

GUIGNARD Anne-Marie,  BERTHIER Guy,   RAMPAL Georges, CADENEL Louis, MARTIN 
Martine, SAMAT Yves 

Membres du CA Présents : 

  
Membres du CA Absents :  CatherineTagliaferri, Annie Lamacchia , Tahar Meslem , 
Tchordikian Jeannine……………………………………………………………………………………. 

…Henri Jibrayel, Hattab Fadhla…………………………………………………………………………………… 
Elus présents 

  
 
Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes : 18         . 
 
Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 
 
 

 Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 
 
 
Notre conseiller général Henri Jibrayel  prend la parole pour nous exposer les dossiers 
dont il s’occupe et qui nous concernent :  
Une réunion est prévue le 27 juin au CG au sujet du collège Elsa Triolet. 
Le problème du terminal de containers de Mourépiane : ce transfert de la gare du Canet 
engendre beaucoup de nuisances pour nous : bruits, passage de nombreux camions, 
pollution l’augmentation du nombre de  trains à st André   … nous avons déjà parlé de 
tout ça. Le problème c’est que le vote au CG a déjà eu lieu et a été adopté mais avec un 
budget diminué. 
Le problème des transports : l’hôpital Nord est  le plus grand CHU d’Europe et n’est pas 
bien desservi par les transports en commun : pas de tramway, pas de métro. Seul un 
BHNS qui ne fait pas ses preuves. 
De plus l’ouverture du Capitaine Gèze est encore reportée début 2019. Le tramway est 
reporté à 2023, c’est à dire sur une autre municipalité, autant dire aux calendes grecques 
…. 
On demande la possibilité de faire passer les bus pour l’hôpital Nord venant du 
Capitaine Gèze par l’autoroute. 
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A noter que le métro et le tramway sont beaucoup plus étendus vers le Sud que vers le 
Nord. 
Le poste électrique devant la poste a été réparé. 
 
Henri Jibrayel nous quitte pour une autre réunion. 

Compte rendu des activités 

 
Mme la Présidente    fait le point sur les dossiers en cours : 
 

- rappel sur la Place Canovas (voir CR de la réunion précédente) 
- le mur anti bruit à droite sur l’autoroute est un échec : il y a plus de bruit encore à 

cause de la casquette sur le haut du mur : 82 appartements vont devoir avoir des 
travaux d’isolation. De plus le bruit se renvoie de l’autre côté (le nôtre) . De plus 
le revêtement ancien de l’autoroute augmente le bruit.  Il y a aussi des problèmes 
d’évacuation d’eau  quand il y a des orages. 
De plus quand la L2 va arriver il y aura 55 % de trafic en plus ….. 
Le pôle multimodal : report du début des travaux à juin 2019 (dixit HJ) 
La propreté : Mme Cordier réfléchit au problème des abonnements pour les 
commerçants. Il y a toujours des débordements de containers. Les membres de 
MPM n’ont pas le droit de mettre des PV sauf si sacs à côté du container. De plus 
la police de la propreté aurait été supprimée. A vérifier. 

- jeudi 31 mai, il y a eu une réunion sur le parking de la gare avec les responsables  
      de la propreté, le comité cadre de vie des 3, 14 et 15 arrondissements : ils n’ont  
       pas voulu faire de visite du quartier : MPM a une concession du parking de la gare  
      pour 3 ans. Mauvaise ambiance entre les services.  Par exemple, les containers 
      au coin de la Gavotte mis par la mairie ont été enlevés par MPM …. 
      Nous, habitants, avons besoin que les choses fonctionnent simplement. Merci à  
      Derichebourg  de ramasser la viande quand il y en a sur la chaussée.  
       Un grand merci aussi à Mr LANCIEN qui répond toujours à nos sollicitations. 
- Hier réunion au Pharo avec le Président du Conseil du Territoire : beaucoup de  

présentations Power point et peu de réponses aux questions. Une de nos 
questions a été retenue, mais nous aurons une réponse par écrit  dit-on … 

- La réunion ANRU a été annulée car le centre social est fermé. Problème dans  
toute la ville. Nous espérons que les employés seront maintenus . 
La prochaine réunion est prévue le 2 juillet. Nous espérons que les responsables 
Helios Park seront présents pour clarifier les problèmes de dépollution. 

- Problème des attestations d’assurances non fournis par la confédération, ce qui  
nous bloque pour le renouvellement des partenariats avec la mairie et le centre 
social pour les salles de réunion. 

- les escaliers de la Plaine Grangier : écoulement de ciment et d’eau :  
un signalement a été fait à MPM, mais rien ne semble avoir été fait. Hattab Fadhla 
nous promet de voir le problème. 
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Hattab Fadhla  nous parle de Samia Ghalli qui a interpellé Mr TOUBON, médiateur 
de la République, sur la différence de traitement dans la ville entre le SUD et le 
NORD.   
Il nous parle aussi de la réunion qui a eu lieu entre la police municipale et la 
police nationale : des contrôles sont programmés dans nos quartiers. 
  
 

 
Mme    Guignard nous expose les dossiers qu’il faudra traiter pendant les vacances : les conventions 
avec la mairie et centre social, les réunions ANRU, la place Canovas, la circulation dans le quartier, la 
Caravelle. 
Elle propose que nous adhérions à l’association Septèmes Action Environnement : c’est adopté à 
l’unanimité. 

 
Prochaine Réunion le jeudi   06 / 09 / 2018 à 18H 

 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est 
levée à 19 heures 15. Un apéritif convivial est servi et les discussions informelles 
continuent. 
Nous souhaitons bonnes vacances à tous. 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la 
réunion mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 7 juin 2018. 
 
 
 
 
 
 
 

Signé par la Présidente et le Secrétaire.  
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